

Melanie Betebe (photo) a rendu l'âme hier soir à Paris des suites d'une courte maladie.

La mort vient une fois de plus de frapper la presse camerounaise, Après Xaverie Ngazoa, journaliste à la Crtv qui avait rendu l'âme le mardi 11 décembre 2018 au centre des urgences de Yaoundé (Cury), c'est au tour de Melanie Betebe de casser son micro.

La journaliste de la Cameroon radio and télévision (Crtv), travaillait à la télé et présentait entre autres les émissions « Scène de Presse » ou encore « CEMAC News ». Elle est donc morte hier soir à Paris des suites d'une courte maladie, comme l'explique l'une de ses connaissances à notre rédaction.
